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Aos 20 dias do mês de dezembro de dois mil e doze, nesta cidade de São 

Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo Previdência - 

SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min horas, após 

prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da referida 

autarquia. Presentes o Senhor Roberto de Jesus Moretti, Presidente do 

Conselho Fiscal, a Senhora Maricler Real, Vice- Presidente respondendo pela 

Presidência do Conselho Fiscal, e os Conselheiros Titulares Carlos Alberto 

Marinho, Tzung Shei Ue, Maria Helena Vilchez Martin e Hilton Facchini, 

estando presente o seu suplente, o Conselheiro Gustavo Ogawa. Presente, 

ainda, o Conselheiro Celso Mitsushiro Matsumoto. Os trabalhos foram 

declarados abertos pela Presidente do Conselho. Inicialmente, a ata da 54ª 

Reunião Ordinária foi aprovada e assinada por todos os Conselheiros. Em 

seguida, foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, o Senhor 

Reinaldo dos Santos Lima e os funcionários da Diretoria de Administração e 

Finanças, André Moura Robles, Marcos de Oliveira Campos e Luana 

Aparecida Evangelista Agripino para prestarem esclarecimentos sobre o 

Balancete de Outubro de 2012. A Conselheira Maria Helena Vilchez Martin  

lembrou que a FIPECAFI está terminando agora o trabalho do COMPREV, 

sendo que não será renovado o contrato, questionando qual empresa dará 

continuidade a tal trabalho. O Diretor de Administração e Finanças esclareceu 

que será feito um novo contrato com a Fipecafi, no qual serão incluídos outros 

serviços, além do COMPREV. O Conselheiro Carlos Alberto Marinho indagou  

sobre o aumento de despesas de informática. Marcos explicou que o referido 

aumento nas despesas foi por conta do atraso no envio das notas fiscais 

referentes ao contrato de digitalização, do IMESP, desta forma, ao final, foi 

encaminhada, em atraso, uma nota com todos os valores. Depois de 
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esclarecidas as indagações dos Conselheiros e das informações prestadas, os 

Balancetes da UG 202.601 – SPPREV- Previdência e das UG 202.602 e 

202.684 – Administração da SPPREV, referentes ao mês de Outubro de 2012, 

foi considerado como adequadamente apresentados pelo Conselho Fiscal. 

Após o questionamento da Conselheira Maricler Real, o Diretor de 

Administração e Finanças informou que foi finalizado o concurso público, com 

a devida homologação. Em seguida, o Conselheiro titular Carlos Alberto 

Marinho e o Conselheiro suplente Celso Mitsushiro Matsumoto passaram a 

falar sobre a análise que fizeram do contrato da Imprensa Oficial do Estado – 

IMESP. O Conselheiro Carlos Marinho explicou que referido contrato tem por 

objeto a contratação de serviço de informática, automação, contratação de 

serviço de digitalização em regime de locação, operação assistida de soluções 

e capturas, gerenciamento eletrônico de documentos e gestão de  

documentos. O referido contrato foi firmado mediante dispensa de licitação, 

tendo prazo de 24 meses. O Conselheiro suplente Celso Mitsushiro explicou 

que serão digitalizados todos os documentos físicos, bem como haverá a 

tramitação do sistema eletrônico e um sistema de captura dos documentos 

físicos, os quais precisam ser captados e importados para o sistema. Há, 

ainda, o fornecimento do certificado digital. Ainda, o Conselheiro suplente 

Celso Mitsushiro informou que o equipamento para fazer a digitalização foi 

locado do IMESP. O sistema de captura e gravação é da SPPREV. Ainda, o 

Conselheiro suplente Celso Mitsushiro ressaltou que foi contratada uma 

terceira empresa para a guarda externa dos documentos que são digitalizados. 

Desta forma, a medida que são digitalizados, tais documentos são guardados 

pela empresa responsável. Foi analisado também que todos os documentos 

digitalizados não estão sendo guardados na SPPREV, mas sim no IMESP, 

que não possui back up dos documentos digitalizados. Também foi observado 

que os pagamentos referentes a este contrato foram sendo atrasados por 
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conta da não entrega do produto. Os Conselheiros Carlos Alberto Marinho e  

Celso Mitsushiro Matsumoto disseram que estão terminando de elaborar o 

relatório acerca destas análises e, assim que estiver pronta, o mesmo será 

encaminhado por via eletrônica aos demais Conselheiros. Por fim, ficou 

agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 17 (dezessete) de 

janeiro, quinta-feira, às 10h00min horas, ficando desde já os presentes 

devidamente convocados. Às 11h30min horas, não havendo nada mais a ser 

tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os trabalhos. E, para 

constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta 

Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada 

pelo Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  
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Roberto de Jesus Moretti  
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Maricler Real 
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Conselheiro 
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___________________________ 
Tzung Shei Ue 

Conselheiro 

____________________ 
Carlos Alberto Marinho  

Conselheiro 
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Paola S. Camargo 

Secretária do Conselho 

    
    

                                                         

               


